
 

 

 

 

 

 

 

 

Dienstag, 7. November 2023 

Beantwortung schriftlicher Anfragen der Stadtverordneten an den 
Magistrat/Vorsitzenden gem. § 16 Abs. 1 der Geschäftsordnung  

  

Sehr geehrter Herr Weisbecker, 

wir bitten Sie folgende Anfragen bei der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu 
beantworten.  

MfG 
Philip Schinkel  

Anfrage 1:  

Mit Erstaunen haben wir zur Kenntnis genommen, dass die Einladung zur 
Informationsveranstaltung des Vereins „Gegenwind Bad Orb e.V.“ am 08. November an 
die Mitglieder des Magistrats und der Stadtverordnetenversammlung von Frau Wallich 
mit einer E-Mail-Adresse des Rathauses Bad Orb versandt wurden. 
Weiterhin sind wir empört, dass Sie, Herr Bürgermeister Weisbecker, der die Interessen 
aller Bad Orber Bürgerinnen und Bürger vertreten sollte, bei dieser Veranstaltung als 
Vertreter der Stadt Bad Orb auftreten werden. 

Bzgl. dessen bitten wir um Antwort zu folgenden Fragen: 

Wer hat die Mitarbeiterin der Stadtverwaltung beauftragt, diese Einladung zu 
versenden? 

Wenn keine Beauftragung seitens der Stadtverwaltung erfolgt ist, mit welchem Recht 
werden Angelegenheiten eines privaten Vereins durch Mitarbeiter und mittels Accounts 
der Stadt Bad Orb erledigt? 

Wie rechtfertigen Sie Ihre Tätigkeit und offensichtliche Parteinahme für den 
Lobbyverband „Gegenwind Bad Orb“ bei dieser Informationsveranstaltung? 
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An Herrn Michael Heim 

Stadtverordnetenvorsteher Bad Orb 



 

 

 

Wer wird die Interessen der Bad Orber Bürgerinnen und Bürger, die nicht die Position 
von „Gegenwind Bad Orb“ vertreten, bei dieser Veranstaltung vorbringen? 

Welche Nutzungsgebühr wird dem privaten Lobbyverein „Gegenwind Bad Orb e.V.“ für 
die Veranstaltung in den Räumen der König-Ludwig-I-Stiftung in Rechnung gestellt? 

Wie gedenkt Bad Orb als Klimakommune ihren Energiebedarf bis spätestens 2045 
regenerativ zu decken? 

 

Anfrage 2: 

Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Straße zum Wanderheim/Zeltplatz? 
 


